

Ce dossier, c'est la marotte de Grégory Vidal (PourHuy). Mais quelque part, pourquoi ne pas enfoncer le clou ? Celui du WiFi à rendre accessible à tous à l'hôtel de ville. Le conseiller a bien étudié la question et propose une page d'accueil où chaque utilisateur s'inscrit, ce qui dédouanerait la commune en cas de problème. L'idée a séduit Jacques Mouton, l'échevin des finances. «*La page d'accueil, on peut y travailler assez rapidement*», reconnaît-il. «*Il y a plein d'hôtels de ville où c'est accessible*», rétorque Grégory Vidal. Le point est alors passé au vote et... la majorité, l'échevin Mouton compris, vote contre. ■